

О проблеме экстремизма и терроризма как последствиях развития социальных отношений в XXI в.

Ячменев Сергей Петрович,

*преподаватель кафедры физической подготовки
Ростовского юридического института МВД России
344015, г. Ростов-на-Дону, ул. Еременко, дом 83
E-mail: Cthrf13@mail.ru*

Степанов Гаврил Иванович,

*доцент кафедры физической подготовки
Уфимского юридического института МВД России,
кандидат педагогических наук, доцент
450091, Республика Башкортостан, г. Уфа, ул. Муксинова, дом 2
E-mail: stepanov.gavril2013@yandex.ru*

Овсепян Геворг Мартинович,

*старший преподаватель кафедры административного права и административной деятельности
органов внутренних дел Крымского филиала Краснодарского университета МВД России,
кандидат юридических наук, майор полиции
295053, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Академика Стевена Х.Х., дом 14
E-mail: gevorg.ovsepyan.90@list.ru*

В современном мире одной из глобальных проблем стала угроза совершения преступлений экстремистской и террористической направленности как на мировой арене, так и внутри конкретного государства. Для того чтобы понять, почему данные явления происходят в современном мире, необходимо выяснить причину их появления через ретроспективу социального развития.

Ключевые слова: экстремизм, терроризм, социальная проблема, глобальная проблема.

On the Problem of Extremism and Terrorism as Consequences of the Development of Social Relations in the 21st Century

Sergey P. Yachmenev

*Lecturer of the Department of Physical Education
of the Rostov Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia*

Gavril I. Stepanov

*Associate Professor of the Department of Physical Education
of the Ufa Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia
PhD in Pedagogy, Associate Professor*

Gevorg M. Ovsepyan

*Senior Lecturer of the Department of Administrative Law and Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Crimean Branch of the Krasnodar University of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law), Police Major*

In the modern world, one of the global problems has become the threat of committing extremist and terrorist crimes both on the world stage and within a particular state. In order to understand why these phenomena occur in the modern world, it is necessary to find out the reason for their appearance through a retrospective of social development.

Keywords: extremism, terrorism, social problem, global problem.